

Solde de fin d'année

10 000 forfaits
à moins de 1 599 \$



Cliquez sur les boutons pour voir nos meilleures offres au départ de :

De plus, profitez de 25 % de rabais sur l'Option Flex Standard

Contactez votre conseiller en voyages pour plus de détails.

La promotion « Solde de fin d'année » est valable pour les nouvelles réservations individuelles de forfaits Sud et Europe sélectionnés, effectuées entre le 19 et le 28 décembre 2023, pour des dates de départ et de retour sélectionnées entre le 9 janvier et le 30 juin 2024. La promotion est limitée à 20 sièges aux tarifs indiqués par départ, et elle peut être modifiée sans préavis. Sous réserve de disponibilité au moment de la réservation. L'économie est calculée avant les taxes et est incluse dans les prix. Ne peut être jumelée à aucune autre offre. Ne s'applique pas aux vols seuls, aux groupes et à l'hébergement à la carte, aux forfaits Duo ou aux États-Unis. Des frais d'agence de voyages peuvent s'appliquer. Pour les conditions générales de vente, veuillez consulter transat.com. L'Option Flex Standard est offerte à 25 % de rabais, soit 67 \$ au lieu de 89 \$. Les conditions régulières de l'Option Flex Standard s'appliquent. Pour les conditions générales de vente, veuillez consulter transat.com. Tous les prix sont en dollars canadiens. Les vols seront effectués sur les ailes d'Air Transat en Classe Économie. Pour les services touristiques réservés par les résidents du Québec, les prix n'incluent pas le 3,50 \$ par tranche de 1000 \$ de services touristiques achetés pour la contribution des clients au Fonds d'indemnisation, qui sera ajoutée sur votre facture. Tous les prix sont par personne en dollars canadiens. Les vols seront effectués sur les ailes d'Air Transat en Classe Économie et offerts par Transat Tours Canada inc. titulaire d'un permis au Québec (no 754241) avec ses bureaux au 300, rue Léo-Pariseau, bureau 200, Montréal, QC, H2X 4C2; en Ontario TICO (no 50009486) avec ses bureaux au 5915 Airport Road, Suite 910 Mississauga, ON L4V 1T1; et en Colombie-Britannique (no 2454) avec ses bureaux au 11900 Haney Place, Unit 151, Maple Ridge, CB, V2X 8R9.

Boxing Day sale

10,000 packages
under \$1,599



Click on the tiles to see our best deals from:

Also, enjoy 25% off Option Flex Standard

Ask your Travel Professional for details.

The "Boxing Day Sale" promotion is valid on new individual bookings of select South and Europe packages made between December 19 to 28, 2023, for select departure and return dates between January 9 and June 30, 2024. The promotion is limited to 20 seats at the indicated fares per departure and is subject to change without notice. Subject to availability at time of booking. Savings are calculated before taxes and fees and reflected in system prices. Not combinable with any other offers. Not applicable to groups, air only, à la carte accommodations, United States or Duo packages. Travel agency fees may apply. For full descriptions and terms and conditions, refer to transat.com. 2Option Flex Standard is offered at 25% off, or \$67 instead of \$89, and regular Terms and Conditions apply. For full descriptions and Terms and Conditions, refer to transat.com. All prices are per person in Canadian dollars. Flights operated by Air Transat in economy class. For Quebec residents, prices exclude the contribution to the Compensation Fund for Customers of Travel Agents of \$3.50 per \$1,000.00 of travel services purchased, which will be added on you're the invoice. All prices are per person in Canadian dollars. Flights operated by Air Transat in Economy Class and offered by Transat Tours Canada Inc., registered as a travel wholesaler in Ontario (reg. #50009486) with offices at 5915 Airport Road, Suite 910, Mississauga (ON) L4V 1T1; in British Columbia (reg. #2454) with offices at 11900 Haney Place, Unit 151, Maple Ridge (BC) V2X 8R9; and in Quebec (reg. #754241) with offices at 300 Léo-Pariseau, Suite 200, Montreal (QC) H2X 4C2.